Iglesia de Santiago

CENTRO	DE	DOCUMENTACION
Vicaria	de la	Solidaridad

TOO TO THE PROPERTY OF	24719:40	enalestan automorphis	
Documento	No	017800)
lagreso			
D			
D		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	

EN EL AÑO SANTO DE LA REDENCION

MISION JOVEN 1983



IGLESIA DE SANTIAGO

EN EL AÑO SANTO DE LA REDENCION

MISION JOVEN 1983

Documento de Trabajo

SECRETARIADO EJECUTIVO

Horario de Atención

Lunes a Viernes

Mañana: 10,00 a 13,00 Hrs.

Tarde:

15,00 a 19,00 Hrs.

Dirección: Santa Mónica 2360 (Estación República del Metro, entrar por Cumming)

Teléfono: 97702

CARTA DEL CARDENAL ARZOBISPO A SU IGLESIA DE SANTIAGO

Muy queridos hijos:

A un año de la convocación a la Misión Joven, quiero dirigirme a ustedes para juntos poder agradecer a Dios la inmensa bendición que ha significado para la iglesia de Santiago y de todo Chile, la Misión Joven a la cual llamamos los Obispos en nuestras Orientaciones Pastorales para los años 1982-1985.

Este esfuerzo mancomunado de Pastores y Laicos, Parroquias, Colegios, Familias, Instituciones y Movimientos, nos ha permitido descubrir la gran riqueza que es para el mundo la realidad de los jóvenes: sus alegrías y pruebas, sus angustias y esperanzas. Les hemos proclamado la Verdad sobre Jesucristo, el Hijo de Dios hecho hombre, Vida y Esperanza nuestra.

Este tiempo no ha sido fácil; no han faltado las falsas interpretaciones y juicios, ataques injustificados y desconfianza. Ha habido debilidad en nuestras Comunidades, pero poco a poco hemos ido oyendo y siguiendo el llamado que el Señor nos hace para servir a los jóvenes.

Hemos escuchado el clamor de los jóvenes, se ha vivido en nuestra Iglesia momentos muy hermosos. ¡Cuánta falta nos hace saber escuchar!

Les hemos anunciado nuestra VERDAD, nuestra RIQUEZA, al Señor Jesús, quien con su testimonio, con su vida y su Palabra, nos quiere liberar de nuestros pecados, de nuestras limitaciones y de todo lo que nos oprime.

Nos queda la Tercera Etapa: ACTUAR.

Queremos como los apóstoles y primeros discípulos, salir de dos en dos, a proclamar a Jesús y la Palabra que de El hemos recibido para la Redención del hombre y la humanidad.

Queridos hijos: en los momentos difíciles que vivimos en nuestra Patria, tratemos de sanar sus heridas, creando las bases para una civilización fundamentada en el amor que Cristo proclama en las Bienaventuranzas.

Que María, la Madre de Jesús y Madre de los Apóstoles les acompañe en la Misión.

Les bendice con afecto su pastor que los quiere y que confía

en todos ustedes.

RAUL CARDENAL SILVA HENRIQUEZ

Arzobispo de Santiago

PROLOGO

El Santo Padre Juan Pablo II, escuchando un clamor universal por la Esperanza y la Paz, ha invitado a celebrar el AÑO SANTO DE LA REDENCION durante 1983.

La Iglesia entera en el plano mundial estará contemplando y celebrando estas hermosas palabras del Papa: "Se impone una respuesta fundamental y esencial, es decir, la única orientación del espíritu, la única dirección del entendimiento, de la voluntad y del corazón es para nosotros esta: hacia Cristo, REDENTOR DEL HOMBRE; hacia Cristo, REDENTOR DEL MUNDO. A El nosotros queremos mirar, porque sólo en El, Hijo de Dios, hay salvación, renovando la afirmación de Pedro: "Señor, ¿a quién iríamos? Tú tienes palabras de vida eterna". (Jn. 6, 68), (Redemptor Hominis, 7).

En este contexto iniciamos el Tiempo de Actuar de la Misión Joven.

Por el Acto Redentor, por el Misterio Pascual, por el hecho de la Muerte y Resurrección del Señor, el anuncio de la Salvación Liberadora por excelencia, ha llegado como un gran don para los hombres de todos los tiempos.

Hoy los jóvenes de manera especial, ansían "ese gran regalo de Dios que es liberación de todo lo que oprime al hombre, pero que es sobre todo liberación del pecado y del Maligno, dentro de la alegría de conocer a Dios y de ser conocido por El, de verlo, de entregarse a El. Todo esto tiene su arranque durante la vida de Cristo y se logra de manera definitiva por su Muerte y Resurrección...". (E.N. 9).

El primer paso de la Misión Joven consistió en escuchar el complejo mundo de la realidad juvenil; en este momento entre nosotros: hay inquietudes, incertidumbres frente al futuro, desconciertos y desesperanzas; hay angustias y ambiciones; hay hambre e injusticias; divisiones y soledad. También hay valores inmensos: generosidad, idealismos, hospitalidad, solidaridad...

Como Iglesia estamos llamados a ser la RESPUESTA DE CRISTO para los jóvenes, haciendo vida estas palabras de nuestros Obispos en su última Carta Pastoral: "A pesar de todos los signos negativos, invitamos a la Esperanza. La esperanza es una virtud esencialmente cristiana. Se basa en la certeza que tenemos de que Dios ha asumido, en la Muerte de Jesucristo, todos nuestros dolores y fracasos y, en su Resurrección, ha vencido todo mal. Su vida es más poderosa que la muerte".

En el Año Santo de la Redención, luchemos por la Redención de Chile, de todo joven y de todo lo joven.

Como Iglesia siempre llamada a ser joven, junto a los jóvenes y con los jóvenes, asumamos el Tiempo de Actuar de la Misión Joven, como un momento providencial para a partir de los jóvenes, apresurar el RENACER DE CHILE.

Padre Obispo Manuel Camilo Vial R. Presidente de la Misión Joven

Pbro. Ignacio Muñoz M. Secretario Ejecutivo

I. ALGUNAS CONSIDERACIONES Y PISTAS DE ACCION

1. ¿QUE ES LA MISION JOVEN?

La MISION JOVEN debe ser entendida como un PROCESO EVANGELIZA-DOR, INTENSIVO Y SISTEMATIVO, que lleva colocar a toda la Iglesia de SANTIAGO en ESTADO DE MISION HACIA LOS JOVENES, POR MEDIO DE LOS JOVENES, DENTRO DE LA OPCION POR LOS POBRES

No se trata de un Movimiento o estructura que nace en paralelismo con la pastoral ordinaria, sino por lo contrario, un tiempo extraordinario y privilegiado, que tiende a REFORZAR, COORDINAR Y HACER EFECTIVA PRIORIDAD la Pastoral de Juventudes a nivel Arquidiocesano.

2. PLATAFORMA BASICA

Para misionar TODO LO JOVEN (cultura juvenil) y a TODOS LOS JOVENES, habrá que lograr, mejorar y ampliar la Pastoral ordinaria de Juventudes tanto en lo territorial como ambiental; urgirá procurar verdaderos organismos de coordinación pastoral ya sea de manera interna en lo juvenil, como con la Pastoral de Conjunto.

3. PROYECTO MISIONERO

Cada UNIDAD PASTORAL (Grupos parroquiales, de Base, Universitarios, estudiantes, Movimientos), en íntima coordinación con la Parroquia respectiva, Decanato, Zona Pastoral o Vicaría Especializada, debe elaborar su propio PROYECTO MISIONERO, para así ser efectiva respuesta misionera a la realidad sociológica y eclesial tan diversa de un lugar a otro.

Proyecto realista y concreto que haga posible que el anuncio del Señor "sea realizado de tal forma que penetre y transforme la vida social. Y que el testimonio que demos o la palabra que proclamemos sea percibido verdaderamente como una Buena Noticia de Liberación en nuestros días" (Misión Joven. Doc. de Trabajo 1982).

Todo Proyecto misionero debe ser fiel, en todo caso, al Objetivo General de la Misión Joven: "PRESENTAR A LOS JOVENES EL CRISTO VIVO, COMO UNICO SALVADOR, PARA QUE EVANGELIZADOS EVANGELICEN Y CONTRIBUYAN CON UNA RESPUESTA DE AMOR A CRISTO, A LA LIBE-

RACION INTEGRAL DEL HOMBRE Y LA SOCIEDAD, LLEVANDO UNA VIDA DE COMUNION Y PARTICIPACION". (D.P. 1166).

Al concebir el Proyecto Misionero, se sugiere tener presente lo siguiente:

4.1 IDEAS-FUERZAS

4.1.1 Entregar una Formación Integral a los Jóvenes.

El joven debe llegar a sentirse protagonista de su propia formación y consciente de la necesidad de ser ayudado para ello por personas de mayor conocimiento y experiencia, como por su propia comunidad; el joven poco a poco ha de ir tomando conciencia de su responsabilidad frente a la formación de los otros jóvenes y así en conjunto empezar a luchar por una superación personal en un clima de mucha solidaridad; comenzar a crecer y madurar de tal manera en lo humano-cristiano, que vaya conociendo e interpretando su realidad y la del medio en que vive, para COMPROMETERSE EN SU TRANS-FORMACION.

Al decir de nuestros Obispos en la formación integral de los jóvenes, hay que poner especial énfasis en: "el conocimiento de la persona del Señor y Su Iglesia —la iniciación de la vida espiritual— el desarrollo vocacional - la educacion de la afectividad y la asimilación de elementos básicos de la enseñanza social de la Iglesia" (orientaciones Pastorales 1982-1985, 101).

4.1.2 Ayudar a "Ser Levadura en medio de la Masa".

Apoyar a las Comunidades Cristianas de jóvenes a ABRIRSE A LA COMUNIDAD. Fundamental promover la participación de sus integrantes en las organizaciones juveniles de los respectivos sectores o ambientes y de no haberlos, propiciar la existencia de canales y servicios que respondan a la problemática juvenil más urgente y especialmente a su cultura.

4.1.3 Educar a la Participación en la Construcción del Reino.

Propiciar una pedagogía tal, que el joven tome conciencia de su papel propio e irremplazable en la construcción de una sociedad según los criterios del Evangelio; misión que para ser llevada a cabo con efectividad, debe ser fruto de un trabajo en equipo y comunidad, en permanente coordinación con otros, como consecuencia de un espíritu solidario, de un afán de compartir.

4.1.4. Jesús: Germen, respuesta y culmen.

Ante el llamado del Papa a celebrar el Año Santo de la Redención, se ve necesario centrar la Misión en el anuncio a todos los jóvenes, del Señor que los libera. Urge acompañar al joven en el camino de un progresivo y esperanzador descubrimiento de la persona de Jesús como en quien está la PLENITUD DE LA VIDA y la más auténtica respuesta a la búsqueda de una LIBERACION INTEGRAL Y DEFINITIVA, tanto en lo personal como en lo comunitario.

Todo joven está lleno de idealismos, anhelos y esperanzas; en las actuales circunstancias se encuentra desorientado, muchas veces frustrado, incierto frente al futuro; que Cristo sea la LUZ que venga a iluminar un mundo más lleno de paz, de verdad, de justicia y de libertad, que todos ansiamos y a lo cual los jóvenes son particularmente sensibles.

4.1.5 Motivar a Construir y Vivir la Iglesia.

El proceso evangelizador y misionero despertará en muchos, el deseo de seguir conociendo al Señor, de entrar en mayor y permanente diálogo con El, de unirse a otros jóvenes que también quisieran seguir al Maestro más de cerca, de vivir el Evangelio con real seriedad... de anunciarlo.

Es básico que se haga una invitación a formar parte de la Comunidad de Jesús, de su Iglesia; de la Iglesia que el Señor quiere hoy para todo joven: Iglesia comunitaria, servidora, junto y en medio de los privilegiados de Jesús, los pobres; la Iglesia de Medellín, de Puebla, de la "Evangeli Nuntiandi", de las "Orientaciones Pastorales" de nuestros Obispos para los años 1982-1985; la Iglesia por sobre todo del Vaticano II, que es "en Cristo como un sacramento o señal e instrumento de la íntima comunión con Dios y de la unidad de todo el género humano" (L.G. I, 1).

El joven deberá ser motivado a construir siempre la Comunidad Eclesial de Base, la Iglesia que nacerá desde las bases de su vivencia juvenil.

4.2. PASOS POSIBLES...

4.2.1 Estudiar fórmulas para profundizar y mejorar lo PERMANENTE de la Pastoral Juvenil Ordinaria.

- 4.2.2 De manera imaginativa buscar caminos evangelizadores y misioneros que sean realmente nuevos; abordando nuevos ámbitos que respondan a la realidad sectorial (Vgr. la drogadicción, alcoholismo, prostitución, lo familiar, deportivo, político, cultural, etc.), incluyendo nuevos lugares (Vgr. Institutos Profesionales, Liceos, campamentos, predios agrícolas, etc.).
- 4.2.3. Fijar criterios de selección de los misioneros y rubros que habría que tener presente para su mejor formación.
- 4.2.4 Establecer mecanismos de permanente coordinación entre la Pastoral Ordinaria y la Extraordinaria (Misión Joven), Vgr. Consejos de Pastoral Juvenil, Delegados, etc.
- 4.2.5 Profundizar la síntesis general de las Pautas de Reportaje (Documento elaborado en la colección de Material de Apoyo de la Misión Joven) y confrontarlas con la visión propia de cada Unidad Pastoral, a fin de conseguir mayor objetividad frente a la realidad que será misionada.
- 4.2.6 Tener en cuenta los siguientes niveles en los que en general están hoy en día los jóvenes:

4.2.6.1 NIVEL COMPROMETIDO O APOSTOLICO

Jóvenes que participan en una Comunidad Cristiana Juvenil, gozan de cierto seguimiento de algún Asesor, vida integrada de oración y frecuencia sacramental, compromiso apostólico en mayor o menor grado, que se traduce en inquietudes y acciones solidarias y sociales, en una labor pastoral catequética y evangelizadora.

4.2.6.2 NIVEL FLUCTUANTE

Muchachos en contacto periódico con la Iglesia, pero que no forman parte de grupos ni de organizaciones definidas; en la práctica no tienen un compromiso explícito, frecuentan los sacramentos de manera esporádica; en general son "sólo de Misa".

4.2.6.3 NIVEL MASIVO

Todo joven bautizado, más bien pasivo, cristiano por tradición, sólo simpatiza con la Iglesia, de marcada religiosidad

popular: gusta de asistir a los Santuarios en las grandes Fiestas (Lo Vásquez, Virgen del Cerro para el 8 de diciembre); despierta ocasionalmente (Cristo Peregrino).

4.2.6.4 **NIVEL NOCREYENTES**

Sector importante que habría que tener presente para una efectiva y total evangelización.

El Señor es muy claro y directo: "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura". (Mc. 16, 15).

Tiempo privilegiado el de la Misión Joven para promover un esfuerzo colectivo por revelar a Jesús y su Evangelio preferencialmente a los que no lo conocen, "mediante la predicación explícita, por supuesto, pero tambien el arte, los intentos científicos, la investigación filosófica, el recurso legítimo a los sentimientos del corazón del hombre, podrían colocarse en el ámbito de esta finalidad" (E.N. 51).

5. EQUIPOS DE MISION JOVEN

Un factor importante para hacer posible y realista esta prioridad pastoral que es HACER MISION JOVEN, será crear en cada Unidad Pastoral un EQUIPO DE MISION JOVEN, es decir, procurar que algunas personas de manera especial se responsabilicen en último término de la elaboración y cumplimiento del PRO-YECTO MISIONERO, en coordinación con la Pastoral Juvenil, la Pastoral de Conjunto y en relación con la Secretaría Ejecutiva de la Misión Joven, mediante los Consejos Arquidiocesanos (Asesores y Jóvenes), cuyas estructuras y finalidades se explicitarán más adelante.

El ideal sería que los mismos Agentes Pastorales habituales asumieran esta función, a fin de evitar toda posibilidad de paralelismo.

6. PRIORIZAR LOS JOVENES

Parecería que una manera concreta de hacer de la Pastoral de Juventudes una verdadera prioridad pastoral, sería elaborando los planes de la pastoral general durante 1983 desde la óptica de los jóvenes; es decir, mirar el servicio eclesial desde ellos, satisfaciendo sus necesidades, respondiendo a sus interrogantes, escuchando sus desafíos, dejándose interpelar por su realidad.

Cada organismo de la Iglesia, ya sea a nivel local como general, debería asumir desde su propia perspectiva la opción por los jóvenes.

La Iglesia de Santiago debería integrar el proyecto de la Misión Joven en sus planes ordinarios de acción.

7 CENTROS DE ÉSPIRITUALIDAD

Se propone que en los más diversos niveles, sectores y ambientes, se establezcan lugares concretos de oración y de animación espiritual, que a su vez sean centros de educación a la vida de la fe, de formación y apoyo al descubrimiento de una auténtica espiritualidad juvenil, inspirada esencialmente en el Evangelio y la persona del Señor; lugares donde la juventud se vaya congregando de una manera periódica y sistemática, para celebrar liturgias juveniles; donde se encuentren sacerdotes y pastores dispuestos a ayudar en el acompañamiento espiritual, a escuchar a los jóvenes que deseen conversar, plantear sus problemas y celebrar el Sacramento de la Reconciliación.

Cada Unidad Pastoral debería incluir en su Proyecto Misionero el establecimiento de su propio Centro de Espiritualidad, con horarios, actividades y servicios bien definidos y publicitados.

En la práctica, a fin de conseguir un mejor, más amplio y pluralista servicio en este sentido, tal vez sea necesario procurarse Centros con proyección Decanal e incluso Zonal.

No se trata solo de lugares donde los jóvenes se reúnan a orar al modo juvenil, sino por sobre todo, espacios y momentos especiales en los cuales se eduque en el camino de la espiritualidad cristiana y les "permita experimentar la liberación de Jesucristo y TRANSFORMARSE en TESTIGOS y AGENTES de liberación integral en el medio en que les corresponde actuar". (Misión Joven. Doc. de Trabajo 1982).

8. MATERIAL DE APOYO

De manera periódica la Secretaría General de la Misión estará enviando material de apoyo, que será en cada caso elaborado por una Comisión "ad-hoc", en contacto con los Equipos de Formación tanto a niveles zonales, como decanales; de instituciones, etc. Se hará especial esfuerzo por lograr un material adaptado a cada realidad y ambiente, diversificándolo en cada caso; material distribuído en forma oportuna contando para ello con un numeroso Equipo de Apoyo especial.

Material de Apoyo y de intercambio permanente, seguirá siendo el Boletín de la Misión.

Fundamental que dentro de los Proyectos Misioneros, se considere el detectar personas particularmente preocupadas de todo lo que signifique la distribución del material de la Misión Joven y de las comunicaciones en general.

9. EQUIPO ITINERANTE

Se ve necesario la creación de un Equipo Misionero Itinerante a nivel general, para poder animar la Misión Joven en los lugares donde haya escasez de misioneros propios. Para esto se contará con la especial ayuda de seminaristas diocesanos y religiosos, formandas para la vida religiosa, lo mismo que de algunos laicos comprometidos, provenientes desde diversos lugares y Movimientos Apostólicos. Equipo coordinado directamente por la Secretaría de la Misión, e integrado por personas aceptadas por la pastoral ordinaria, particularmente por las diversas Vicarías y Movimientos; Equipo eminentemente de servicio a los pastores y lugares que lo soliciten.

10. COMISION TEOLOGICO-PASTORAL

Es muy importante se siga implementando el trabajo de la Comisión Teológico-Pastoral; se aumenten sus integrantes y se vayan clarificando aún más los objetivos de su existencia y sea un Equipo que profundice teológicamente en periódicos encuentros de reflexión, las grandes líneas de la Pastoral Juvenil hoy día (estudio y análisis); vaya analizando el proceso de la Misión Joven y elaborando material propio o bien promoviendo el ya existente, para ir iluminando teológicamente todo el quehacer juvenil en general.

Una función concreta de la Comisión, será ir en Asesoría de los Equipos de Formación de las Vicarías, Movimientos y Unidades Pastorales que lo estimen conveniente.

11. ORGANISMOS COORDINADORES Y ANIMADORES DE LA MISION JOVEN A NIVEL ARQUIDIOCESANO

INTRODUCCION

Se ve de capital importancia que se vaya logrando poco a poco mayor coordinación del trabajo de Pastoral de Juventudes en Santiago.

La Misión Joven es una instancia para iniciar un largo y lento proceso de integración.

Sin organismos comunes y centralizadores, parece difícil que la Misión Joven adquiera un matiz Arquidiocesano y universal.

11.1 Consejo de Asesores

Agentes pastorales adultos irán encontrándose para revisar la marcha de la Misión Joven, ser consultados por el Comité Ejecutivo, intercambiar experiencias de los pasos misioneros que va dando en lo juvenil la Iglesia Arquidiocesana: organismo que con la Asesoría de la Comisión Teológico-Pastoral irá evaluando los métodos pedagógicos de formación y clarificando las fundamentaciones teológicas del proyecto de la Misión Joven.

Su representatividad abarcará toda la gama de la Pastoral de Juventudes de Santiago.

Delegados:

11.1.1. Vicaría de Pastoral Juvenil Extraescolar

- Un asesor por Zona (dentro de lo posible el Asesor Zonal) (7).
- Dos representantes del Equipo de la Vicaría.

11.1.2. Vicaría de la Educación

- Asesores de las respectivas Zonas (9).
- Un representante del Departamento de Alumnos.

11.1.3. Vicaría de la Pastoral Universitaria

- Un Asesor por cada Universidad.
- Un Asesor por los Institutos Profesionales.
- Un Asesor Delegado de:
 - Parroquia Universitaria
 - Centro Alameda.

11.1.4. Un Asesor por Movimiento de Iglesia (20)

- 11.1.5. Un Delegado Adulto por Institución de Servicio a los Jóvenes: ESEJ, ILADES, ONAC, Instituto de Catequesis, CIDE, INPRU, INDISO, ISPAJ, etc.
- 11.1.6. Un delegado de las Comisiones Teológico-Pastoral, de Liturgia-Espiritualidad, y de Catequética-Formación.
- 11.1.7. Dos Delegados de la Secretaría Ejecutiva.

Nota: Este Consejo además integraría un Consejo pequeño (6 miembros) que será citado en caso de necesidad, compuesto por un delegado de las Zonas Pastorales (extraescolar); un delegado de la Vicaría de la Educación y uno de la Vicaría Universitaria, uno de los Movimientos de la Iglesia y uno de las Instituciones; uno de la Secretaría Ejecutiva de la Misión Joven.

11.2. Consejo Juvenil

Se reunirían los jóvenes mismos para ir siendo consultados e intercambiando impresiones sobre la realidad de la Misión Joven, deberán ir haciendo juicios valorativos sobre el cumplimiento de su realización; permanentemente sugerirán como ir planificando mejor la Pastoral Juvenil, para que vaya siendo respuesta real a la problemática juvenil de hoy.

Delegados:

- Un joven por cada Decanato.
- Un joven por cada Zona en que está dividida la Vicaría de la Educación (9)
- Representantes de la Pastoral Universitaria:
 Dos por cada Universidad
 - Uno por Centro Alameda
 - Uno por Parroquia Universitaria.
- Un representante de cada Movimiento de Iglesia
- Un representante de la Secretaría Ejecutiva de la Misión Joven.

Ambos consejos sesionarán por separado cada dos meses y en conjunto también cada dos meses (Asamblea de Delegados de la Misión Joven).

11.3 Equipo de Servicio

Directivos de la Secretaría Ejecutiva:

- 11.3.1. Secretario Ejecutivo
- 11.3.2. Secretario Ejecutivo Adjunto
- 11.3.3. Coordinador de las Zonas, Vicarías, Movimientos e Instituciones.
- 11.3.4. Administrador y Jefe de Finanzas.

(La responsabilidad del Equipo radica preferentemente en poner en práctica los acuerdos comunes en la planificación misionera).

11.4. Comité Ejecutivo

Organismo máximo; el único con carácter resolutivo.

Integrantes:

- 11.4.1. Presidente de la Misión Joven.
- 11.4.2. Secretario Ejecutivo.
- 11.4.3. Secretario Ejecutivo Adjunto.
- 11.4.4. Vicario de la Educación y un representante adulto.
- 11.4.5. Vicario de la Pastoral Universitaria y un representante adulto.
- 11.4.6. Vicario de la Pastoral Juvenil Extraescolar y un representante adulto.
- 11.4.7. Ex-Secretario Ejecutivo.
- 11.4.8. Cinco Delegados de los jóvenes:
 - Pastoral Universitaria
 - Pastoral Educación
 - Pastoral Juvenil Extraescolar
 - Movimientos
 - Instituciones.

Encuentros: Quincenalmente.

II. MOMENTOS IMPORTANTES PARA LA COORDINACION GENERAL

1. OBSERVACIONES

Ha de evitarse que la Misión Joven se identifique con actividades y particularmente Actos Masivos, por el contrario se debe enfatizar que nuestra misión es de dar carne y hueso a la Buena Nueva del Amor del Señor en la historia. Por lo tanto, ACTUAR significa conocer la historia, saber qué pasa y captar el PASO de Dios en esa historia, llegando a captar lo que se resiste y hasta niega su paso. Por encima de todo, el joven debe sentirse llamado a comprometerse como Iglesia, a insertarse en su mundo y ser respuesta de fe en toda clase de actividad (solidaria, foros, etc.) junto a otros jóvenes e incluso adultos.

Será cada unidad Pastoral y si se estimase mejor, coordinadamente con la Parroquia, Decanato, Zona, Vicaría o Movimiento, la que planificará sus propias actividades; sin embargo será necesario realizar a nivel Arquidiocesano y en unidad espiritual, algunos eventos que nos unan más como IGLESIA de Santiago, con ideales y metas comunes, en estado de MISION JOVEN.

2. ETAPA DE PREPARAR (Marzo - Mayo)

2.1. Objetivo

Preparar el Proyecto Misionero Propio (PMP).

2.1.1. Domingo de Ramos (27 de Marzo)

Inicio en común del trabajo de la Pastoral de Juventudes - Encuentro Masivo de las Vicarías, Movimientos especializados e instituciones de servicio a la juventud. Preferencialmente, encuentro entre el Pastor y Su Iglesia de Santiago en medio de los jóvenes. Reconvocación oficial de la Misión Joven.

2.1.2. Encuentro en Conjunto de los Consejos de la Misión Joven Primera Asamblea Misionera (7 de Mayo)

Objetivos

- Intercambiar las grandes líneas de los PROYECTOS MISIONE-ROS tanto a nivel territorial, como ambiental (Vicarías especializadas, como Movimientos).
- Visualizar cómo se misionará la Arquidiócesis.
- Definir mística común y algunas ideas claves dinamizadoras

para todo el Tiempo intensivo de la Misión (dentro de lo posible, llegar a un tipo de slogan común).

2.1.3. Pentecostés (22 de Mayo)

Encuentro de todos los Agentes Pastorales, tanto juveniles como adultos. LA IGLESIA de SANTIAGO SE COMPROMETE A ASUMIR LA MISION JOVEN, COLOCANDOSE EN ESTADO MISIONERO, de manera intensiva por todo el resto del año; se compromete a hacer realidad los diversos PROYECTOS MISIONEROS.

Nota: Material de Apoyo:

- Manual del Misionero
- Guiones para Semana Santa, etc.

3. ETAPA DE MISIONAR (Junio - Diciembre)

3.1. Objetivo

Implementar PMP y proyectarlo hacia el futuro, en la Pastoral Juvenil Ordinaria.

- 3.1.1. Semana para Jesús (10 16 de Octubre)
- 3.1.2 **Día del Reino** (16 de Octubre)

Acto Masivo por excelencia de todo el año Misionero.

Nota: Material de Apoyo:

- Fichas de Evangelización
- Cartas Pastorales:

Vgr. "Ven y Sígueme" y otras.

- Mes de María.
- Reflexiones Teológico Pastorales.
- Resultados Seminarios especializados, etc.

EPILOGO

Con la Asesoría de la Comisión Teológico - Pastoral, los Consejos de la Misión Joven irán proponiendo los pasos que deberán ir dándose para evaluar el proceso misionero de los años 1982 - 1983 y mediante una Gran Asamblea o Sínodo Arquidiocesano, fijaran las orientaciones principales para la Pastoral de Juventudes para los años venideros.

No habrá un Acto Final de la Misión Joven, para significar que la Iglesia debe quedar permanentemente en ESTADO DE MISION HACIA LOS JOVENES y los jóvenes de Iglesia, COMPROMETIDOS permanentemente a sentirse responsables de la Evangelización de sus hermanos los jóvenes.